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REUNIÃO ORDINÁRIA 

 

 

Aos vinte e um dias do mês de dezembro de 2021, às 14h00min. Pela plataforma Meet 

(meet.google.com/tgj-uqhf-mfv), a reunião ordinária do Comitê Assessor do Curso 

Superior de Tecnologia em Eventos foi iniciada com a presença dos seguintes 

professores: Clediane Nascimento Santos, Darciele Paula Marques Menezes, Bruna 

Morante Lacerda Martins, Gabriela Barboza, Letícia Indart Franzen, Ligia Dalchiavon, 

Luciene Cristina Imês Baptista, Mayara Roberta Martins, Neimar Ferreira da Rosa, 

Pâmela Amado Tristão, Raphael Albuquerque de Boer, Renata Brauner Ferreira, Sandra 

Dalila Corbari, Sarah Marroni Minasi, Cesar Andre Luiz Beras, Jaciel Gustavo Kunz e 

Wellington Freire Machado. Participantes convidados: Daniela Rodrigues Rocha. 

Participantes ausentes: Gabriel Nunes Dias de Oliveira, Helena Beatriz Mascarenhas de 

Souza (em afastamento para Pós-Doutorado), Luciana Pereira Vaz, Ricardo Saraiva 

Frio, Juliana Niehues Goncalves de Lima e Priscila Fernandes Carvalho de Melo 

justificaram a ausência. Ao iniciar a reunião, o(a) Coordenador(a) Clediane, Darciele e 

Ligia cumprimentaram os participantes. A professora Clediane colocou em discussão os 

assuntos propostos em pauta: 1) Representação docente no conselho do campus: a 

professora Darciele e a professora Ligia contextualizaram sobre a representação do ICHI 

no Conselho do Campus de Santa Vitória do Palmar, que até o momento estava sem 

representante, necessitando com urgência da indicação de membro titular e suplente. 

Candidatou-se para a vaga de titular a professora Luciene Imes e suplente a professora 

Renata Ferreira. Os membros aprovaram a indicação por unanimidade. 2) Retorno 

presencial: a professora Darciele, Clediane e Ligia falou sobre o planejamento que está 

em andamento para o retorno presencial previsto para dia 25/04/22. Houve 

questionamento sobre os procedimentos a serem adotados pela FURG para o retorno. 

Foi mencionado sobre os protocolos sanitários que são adotados até o momento, bem 

como, sobre uma campanha para sensibilizar docentes, discentes e TAEs sobre o 

retorno e as responsabilidades de cada um no uso do espaço de trabalho e estudo. 3) 
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apresentou a proposta de comissão eleitoral que terá a responsabilidade de realizar a 

consulta para a coordenação de curso de Hotelaria. Sendo a comissão composta por um 

docente, um técnico administrativo e um discente, sendo eles, respectivamente: 

professor Wellington Freire Machado, Jean Guilherme Florentino Corrales e Maite Choti 

Bernd. A indicação foi aprovada pelos membros presentes. 4) Andamento do semestre 

letivo: as professoras Clediane, Darciele e Ligia comentaram sobre o andamento do 

semestre letivo, no qual os professores ficaram à vontade para comentar sobre as 

disciplinas, as dificuldades e a participação discente. Na maioria das falas a participação 

discente tem sido pouca, igual nos semestres anteriores do ensino online. A 

representante discente fez uso da palavra para dizer que os alunos estão com dificuldade 

para acompanhar o ensino online. 5) Apresentação da Composição da comissão de 

TCC: a professora Bruna justificou a sua saída da comissão, já que irá assumir a 

coordenação de curso de Turismo. Na sequência apresentou a nova comissão de TCC, 

que será composta pelo professor Neimar Ferreira da Rosa (representando o curso de 

Tecnologia em Eventos), professora Letícia Indart Franzen (representando o curso de 

Hotelaria) e professora Renata Brauner Ferreira (representando o curso de Turismo). 

Alguns colegas aproveitaram o momento para destacar o brilhante e diferencial trabalho 

que a comissão vem desenvolvendo com os TCCs e, em especial, a dedicação da 

professora Bruna a frente da comissão. 6) Avaliação do MEC: as professoras Clediane 

e Darciele comentaram sobre o andamento do processo para a visita virtual in loco do 

MEC, que até o momento está parado. Foi mencionado pelas coordenadoras a 

importância de os professores aproveitarem a pausa para atualizar a pasta (criada pelas 

coordenações de curso de Hotelaria e Eventos) inserindo a documentação 

comprobatória do lattes. 7) Apresentação do Programa de Extensão dos Cursos de 

Hotelaria, Tecnologia em Eventos e Turismo: a professora Bruna apresentou o 

Programa de Extensão criado para os três cursos com a finalidade de fomentar e ampliar 

as ações de extensão nos cursos. 8) Assuntos Gerais: A professora Darciele, Ligia e 

Clediane comentaram sobre o Processo Seletivo de Vagas Ociosas - PSVO que abrirá 

para inscrições em janeiro de 2022 e pediu a colaboração dos professores para que 

ajudem a divulgar o material nas redes sociais. A professora Luciene comentou sobre o 

evento: II CICE (Evento Online - Síncrono - Período Noturno - Terças) 08/02: 

Participação EVEN3 / 15/02 e 22/02: Programação organizada pelos acadêmicos. 

Público: a turma ainda está decidindo se abrirá para inscrição da comunidade 

acadêmica. A professora Clediane comentou sobre o falecimento do professor Kaciano 
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Barbosa Gadelha, ocorrido no dia 9/12/21, sendo uma perda inestimável. Ele era 

professor do Instituto de Ciências Humanas e da Informação (ICHI), ministrou aulas no 

campus de Santa Vitória do Palmar e posteriormente passou a atuar no campus 

Carreiros. Professora Ligia e Darciele também relembraram a brilhante trajetória do 

professor Kaciano nos cursos de Eventos, Hotelaria e Turismo. Professor Kaciano 

sempre estará em nossas memórias: Kaciano presente! Encerramos a reunião em 

silêncio em sua memória. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às 

16h26min., sendo lavrada e aprovada a presente ata, que vai assinada pela 

Coordenadora Darciele Paula Marques Menezes. 

Darciele Paula Marques Menezes 

Coordenadora do Curso Superior de Tecnologia em Eventos 


